

Fecha: 18-01-2026
Medio: La Estrella de Iquique
Supl. : La Estrella de Iquique
Tipo: Noticia general
Título: Hospital marcó un hito con la primera cirugía de hernia por endoscopia

Pág. : 3
Cm2: 208,7
VPE: \$ 348.309

Tiraje: 9.500
Lectoría: 28.500
Favorabilidad: No Definida



LA INTERVENCIÓN ES PIONERA EN EL NORTE..

Hospital marcó un hito con la primera cirugía de hernia por endoscopia

Un importante avance para la salud pública regional concretó el Hospital Dr. Ernesto Torres Galdañes de Iquique al realizar, por primera vez en este recinto y en todo el norte de Chile, una cirugía de hernia de núcleo pulposo (HNP) mediante técnica endoscópica. Este procedimiento mínimamente invasivo representa un salto cualitativo en el tratamiento de patologías de columna, beneficiando directamente a las y los pacientes de la región de

Tarapacá.

Dos de estas intervenciones realizó, el mismo día, el equipo del Servicio de Neurocirugía del hospital, encabezado por el doctor Manuel Gómez, que contó con el apoyo y mentoría del médico especialista en cirugía de columna, doctor Rodrigo González, proveniente de Santiago, quien aportó su vasta experiencia en estos procedimientos de alta complejidad. Además, recibieron la colaboración de la empresa Spinex, que

gestionó el traslado e instalación del equipo clínico y técnico para esta intervención. La cirugía endoscópica de HNP permite abordar la lesión a través de incisiones mínimas, lo que se traduce en menor daño a los tejidos, menos dolor postoperatorio, menor riesgo de complicaciones, una recuperación más rápida y una estadía hospitalaria significativamente reducida, facilitando además una re inserción precoz a las actividades cotidianas del

2

cirugías de hernia de núcleo pulposo realizó el equipo del Servicio de Neurocirugía del hospital.

paciente.

El doctor Manuel Gómez, destacó "Este procedimiento marca un antes y un después para nuestra especialidad en la región".